

令和 6（2024）年度 群馬大学工業会  
神奈川県川崎支部総会 開催報告

神奈川県川崎支部総会を、7月20日（土）、新百合ヶ丘にて開催しました。当日、川崎地区は梅雨明け直後で、猛暑のなか、早寝早起高齢者向けの午前及び昼開催。当日の参加者は、講師及び御来賓を含め全 8 名。



講演会は、キンビール(株)で執行役員も務められた「狩野住夫」氏（昭 54K）による「(アド)ベンチャー事業事例」。南米ブラジル代表事務所駐在員として、数多くの新規事業に携わられた実体験に基づき、日本とブラジルとの風土や国民性の相違から、アルコールや酵母事業などに関する種々の苦労話について、分かり易く講演頂きました。その後、アルゼンチン渡航経験のある参加者等から、活発な質疑応答。



昼食懇親会では、店に到着するのが定刻より若干遅れたためか、昼食混雑時のため予約席が空いてない事態にも遭遇しましたが、店長が調整し 10 分程度で解消。アルコールが入ると、南米ブラジル/アルゼンチンのポルトガル語/スペイン語も飛び交い、爺々放談で盛り上がりました。さらに、母校在籍時、桐生にて同じ下宿先だった参加者が二組判明し、その奇

令和 6（2024）年度 群馬大学工業会  
神奈川県川崎支部総会 開催報告

遇にも驚いた次第です。次回は、今秋の合同見学会での再会を約して、散会となりました。

<参加者> 川島(38C)、道海(44C 短)、草場(45E 修)、原(51S)、石崎(53M)、狩  
野(54K)、野口(55J)、香山(58C 修)

(原 記)